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INDICAÇÃO N.º 239/2019 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal competente, para que 

verifique a possibilidade de instalação de pisca alerta sobre as placas R1 

(PARE), nas avenidas expressas, idêntico ao que se  utiliza em árvores de natal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal medida se faz necessária, tendo em vista que vem acontecendo 

muitos acidentes nas avenidas, que após a mudança sobre a preferência em nossas 

vias expressas, facilmente, é notada a confusão que está acontecendo, 

principalmente, nos finais de tarde e noite.. 

Creio que seja uma medida de fácil execução, sem grandes gastos 

para os cofres públicos e que poderá auxiliar, sobremaneira, a condução do trânsito na 

cidade. 

Sem dúvida, esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como sempre acontece. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 9 de dezembro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 10 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de dezembro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 

 

 


